



Création d'une savonnerie artisanale

Bienvenue dans la réalisation de mon projet ! Bonjour, bonjour ! Moi c'est Mélanie, j'ai 22 ans et voici mon projet : Après avoir suivi une formation pour particuliers et réalisé plusieurs savons différents, je souhaiterais me lancer en tant que savonnière professionnelle. Ainsi, je vais suivre prochainement une formation professionnelle pour m'enrichir davantage en compétences et connaissances et pouvoir vous proposer des produits de qualité. LA SAPONIFICATION A FROID La saponification est la méthode utilisée pour réaliser des savons artisanaux riches en glycérine et surgras. Malheureusement, cette méthode a tendance à disparaître au fil des années. La glycérine est formée au cours du processus de saponification grâce à la soude qui va réagir avec les huiles et beurres. Elle permet de protéger la peau contre les agressions extérieures : notamment le froid qui assèche la peau et donne une sensation de tiraillement. Un savon est composé principalement de beurres et d'huiles qui ont des propriétés différentes : nourrissantes, durcies du savon, moussantes, purifiantes, etc. Les cristaux de soude sont

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/K0hEvczmz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

MELANIE LETANG